

To facilitate access, a two-volume compendium of NJC policies and directives has been printed. The Department of Supply and Services has been requested to send one copy of the compendium, and amendments as they occur, directly to:

- each mission abroad,
- each branch at headquarters,
- regional passport offices,
- the passport bureau,
- the library.

The compendium should be placed in a location to which employees have easy access.

Dental Plan - PSAC Master Agreement

Attached as Annex A are the Dental Plan provisions of the Master Agreement covering all the groups represented by the Public Service Alliance of Canada.

Un recueil en deux volumes des politiques et directives du CNM a été publié afin de faciliter la consultations. Le Ministère des Approvisionnement et Services fera parvenir directement le recueil et ses modifications aux endroits suivants:

- à chacune des missions à l'étranger,
- à chacun des secteurs de l'administration centrale,
- aux bureaux régionaux des passeports,
- à la Direction générale des passeports,
- à la bibliothèque.

Le recueil devrait y être conservé à un endroit auquel les employés ont accès facilement.

Régime de soins dentaires - Convention cadre AFPC

Vous trouverez à l'annexe A les dispositions concernant le régime de soins dentaires de la Convention cadre s'appliquant à tous les groupes représentés par l'Alliance de la Fonction publique du Canada.

PERSONNEL CHANGES/MOUVEMENTS DE PERSONNEL

---

DEVELOPMENT ASSISTANCE STREAM/FILIERE DE L'AIDE AU DEVELOPPEMENT

---

Nil/Néant

---

NON-ROTATIONAL EMPLOYEES/EMPLOYÉS NON PERMUTANTS

---

Nil/Néant

---

POLITICAL-ECONOMIC STREAM/FILIERE POLITIQUE-ECONOMIQUE

---

Nil/Néant